

31.05.2012 - 11:30 Uhr

Fleuron de l'industrie suisse, Caran d'Ache nomme une femme à la présidence de son Conseil d'administration



Genève (ots) -

La manufacture suisse Caran d'Ache, spécialisée dans les instruments d'écriture et la couleur, a nommé Carole Hubscher, 45 ans, à la présidence de son Conseil d'administration. Selon Jacques Hubscher, président sortant et co-actionnaire de l'entreprise aux côtés des familles Reiser et Christin, «Cette nomination s'inscrit dans notre volonté de rester une entreprise indépendante, fortement attachée à ses valeurs et résolument tournée vers l'avenir.»

Depuis 1915, Caran d'Ache revendique son identité suisse, synonyme de qualité et d'excellence. A ce titre, l'entreprise qui emploie quelque 300 collaborateurs rattachés à son site de production genevois est considérée comme un fleuron de l'industrie helvétique. Carole Hubscher entend soutenir le développement de la marque notamment en renforçant sa présence par l'ouverture de nouvelles boutiques et une visibilité médiatique accrue, tant en Suisse que sur les marchés internationaux. «Caran d'Ache est une pépite que tout contribue à faire briller. Des collaborateurs talentueux, un outil de production construit sur mesure autour des

savoir-faire rares de la Maison et une tradition de qualité. Je m'inscris dans cette continuité tout en apportant un nouvel élan- notamment communicationnel- pour propulser l'entreprise dans ses futurs enjeux», commente Carole Hubscher.

Contact:

CARAN d'ACHE SA

Nicole Boghossian - International Communication Manager

Tél.: +41/76/587'98'73

E-Mail: nicole.boghossian@carandache.com

Medieninhalte



*Carole Hubscher, Caran d'Ache / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch.
L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication
de source: "ots.photo/Caran d'Ache"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052089/100719392> abgerufen werden.